

Bericht aus dem Fördertopf

Wanderkothen für Kirchhain

Rund 30 Kinder und Jugendliche aus Kirchhain sind in Meute und Sippen aktiv bei den Pfadfindern. Und es wollen immer mehr mitmachen. Die letzte Lagersaison haben sie in geliehenen Zelten verbracht. Das sollte sich nun ändern! Für zwei Wanderkothen und Erste-Hilfe-Sets hat sich die Gruppe Unterstützung von der Evangelischen Stiftung Pfadfinden gewünscht und bekommen. Nun sind die Kothen da und warten auf ihren Einsatz, der sich wegen der Pandemie noch etwas verzögern wird. Aber Kothe aufbauen in Kleingruppen kann ja schon mal geübt werden.



VCP Kirchhain 2019 Foto: Robin Günkel

Pfadivirus

Mitte März 2020 sorgt das Coronavirus plötzlich für einen Stillstand. Schulen, öffentliches Leben und weite Teile der Wirtschaft sind lahmgelegt. So auch die Jugendarbeit des VCP e.V.

Viele Jungen und Mädchen müssen auf Gruppenstunden, Gemeinschaftsgefühl, Pfingstlager und Sommerfahrten verzichten.

Doch sind sie bereits von einem anderen, einem guten Virus infiziert: das Pfadivirus! Und deswegen werden Gruppenstunden in Videokonferenzen ermöglicht, Singerunden und Gitarrenkurse online durchgeführt, zu Mitmachaktionen über social media aufgerufen z.B. #homescouts oder Hilfen für Menschen organisiert, die in dieser Zeit zu Risikogruppen zählen.

Wir möchten diese Kreativität, diese tollen Ideen und die Verbreitung des Pfadiviruses auch in Zukunft unterstützen. Dafür brauchen wir euch, liebe Leser*innen. Bedenkt die Evangelische Stiftung Pfadfinden mit einer kleinen Spende.



„Das Pfadivirus“ Eine Idee des VCP Schleswig - Holstein. Bastelanleitung auf vcp.de/pfadfinden Foto: Andreas Kläger

Aktivitäten des Vorstandes

- **Bundesrat:** Zum BR/I 2020 durfte Volker noch fahren und hat dort unseren jährlichen Bericht gehalten.
- Alle weiteren Veranstaltungen mussten aufgrund der Covid-19 Kontaktsperrungen abgesagt oder ins Digitale verlegt werden. So haben wir den **Workshop** vom Mai in den Herbst verschoben und werden im Anschluss an die Kuratoriumssitzung kreativ über die Zukunft der Stiftung



nachdenken. Unsere **Telefonkonferenzen** dienen ja der Abstimmung über laufende Maßnahmen & Förderungen zwischen den Vorstandssitzungen, die wir gerne 2 x im Jahr veranstalten. Da wir uns trotz Covid-19 gerne sehen wollten, haben wir einige Telkos durch Videokonferenzen ersetzt.

- **Neue Aufsteller:** Anfang März sind unsere neuen Aufsteller eingetroffen. Darüber freuen wir uns sehr und hoffen sie bald einsetzen zu können. Damit sollen nicht nur Geldgeber sondern auch Pfadfindergruppen angesprochen werden.

Die Evangelische Stiftung Pfadfinden in Zahlen

2019	
Stiftungsvermögen	287.628,27 €
Förderrücklagen	8.481,08 €
Spenden & Zustiftungen	9.001,21 €
Anzahl Spender & Stifter	97
Anzahl geförderter Projekte	8
Fördersumme	4.845,50 €
Stiftungsergebnis	7.017,14 €

Das Kuratorium

Im November wird sich das Kuratorium der Stiftung vom Vorstand den Jahresbericht vorstellen lassen, die Finanzplanung für das kommende Jahr beschließen und Ideen zur weiteren Arbeit austauschen. Dazu kommen wir inzwischen zum 3. Mal in der Bischofskanzlei der Landeskirche Hannover bei unserem Kuratoriumsvorsitzenden Ralf Meister zusammen. Der VCP Generalsekretär ist gern gesehener Gast auf unseren Sitzungen und informiert nicht nur über die Vorhaben der Bundesleitung, sondern nimmt auch unsere Ideen und Pläne mit in die Bundeszentrale.



Kuratoriumssitzung 2019 Hannover Foto: Ralf Meister
Hintere Reihe v.l.n.r.: Thomas Semler, Gerhard Kofer (Stiftung Bayern), Rüdiger Bechstein, Jürgen Hatzfeld, Norbert Kluck-Kühn, Volker Schultz, vorne: Neals Nowitzki (BuVo), Eva-Maria Pietzcker, Rüdiger Lambrecht, Jan Behrendt (ehem. VCP Generalsekretär), Beate Zischka, Bettina Emer (Stiftung Bayern), Elgin Marklewitz Es fehlen: Alexander Rost, Wolfgang Saeger

Spenden statt Geschenke

Besondere Ereignisse erfordern besondere Ideen und eine Familienfeier, ein runder Geburtstag oder ein Firmenjubiläum können derzeit vielleicht nicht so begangen werden, wie geplant. Dennoch liefern wir hier schon mal die Idee für ein besonderes Geschenk:

Bitte deine Gäste um „Spenden satt Geschenke“. So wird aus vielen kleinen Gaben ein großes Geschenk für die Pfadfinderarbeit. Und das ohne großen Aufwand. Stelle einfach eine Spardose auf deiner Feier auf und überweise die Spenden an die Evangelische Stiftung Pfadfinden. Oder deine Gäste bekommen von dir unsere Kontoverbindung genannt und überweisen ihre Spende direkt an uns.

Gerne stellen wir dir kostenlos Flyer zur Verfügung, um deinen Gästen die Arbeit der Evangelischen Stiftung Pfadfinden vorzustellen.

So freuen sich nicht nur deine Gäste und du über eine gute Tat zu deinem Fest, sondern auch die Kinder und Jugendlichen in den Pfadfindergruppen, die durch (d)eine Spende ein gemeinsames Abenteuer erleben können. Spreche uns einfach an.

